
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02,  REQUEREMOS a Vossa

Excelência que seja encaminhada à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE esta

solicitação disponibilização de testes de Covid-19 nas UAIS e UBSs do Município de

Uberlândia.

JUSTIFICATIVA

Este parlamentar, vem através deste requerimento, solicitar a disponibilização de

testes  de  Covid-19  nas  Unidades  de  Atendimento  Integrado  de  Saúde  (UAIS)  e

Unidades Básicas de Saúde (UBSs) no município de Uberlândia.

Tenho recebido relatos  de  que  várias  instituições  de  saúde  pública  em nossa

cidade  estão  com falta  de  testes  para  diagnóstico  da  Covid-19,  situação que  pode

prejudicar o diagnóstico precoce e o tratamento adequado da doença.

Portanto,  solicito  à  Secretaria  Municipal  de  Saúde  que  tome  as  medidas

necessárias para garantir a disponibilização imediata e adequada de testes de Covid-19

em todas as UAIS e UBSs do município de Uberlândia. Além disso, gostaria de sugerir

que  sejam  implementados  mecanismos  para  monitorar  regularmente  o  estoque  de

testes  e  garantir  sua  reposição  constante,  a  fim  de  evitar  futuras  interrupções  no

fornecimento.

REQUERIMENTO Nº 93443/2024
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APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 04/03/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Espero  que  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde  considere  favoravelmente  nosso

pedido  e  nos  informem sobre  a  viabilidade  de  concretizá-lo,  bem como  sobre  os

próximos passos a serem seguidos. 

Na certeza de contar com o vosso pronto atendimento, desde já agradeço.

Câmara Municipal de Uberlândia, 29 de fevereiro de 2024.

FABÃO
Vereador - Solidariedade
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